



27.11.2024 00:00 CET

BVMW macht künstlerische Spendenaktion auf Weihnachtsfeier

Der BVMW hat im Rahmen seiner Weihnachtsfeier eine außergewöhnliche Spendenaktion zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz veranstaltet. Gemeinsam gestalteten die Gäste des Abends ein Bild, das anschließend versteigert wurde. Dabei kamen 574,20 Euro zusammen. Zuzüglich wurden noch 500 Euro auf das Bärenherzkonto eingezahlt.

Die Feier am 27. November bot nicht nur die Gelegenheit zu dieser kreativen Aktion, sondern auch für anregende Gespräche mit den Anwesenden. Ulrike Herkner, Geschäftsführerin des Fördervereins von Bärenherz, und Britta Belmont, Ehrenamtliche bei Bärenherz, waren vor Ort und stellten das

Hospiz vor.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich für diese wunderbare Veranstaltung und das großartige Engagement, das zeigt, wie Gemeinschaft und Kreativität eine wertvolle Unterstützung für unsere Arbeit schaffen können.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de